

Gratitud

Proyecta construir su templo la Iglesia de Lomás de Mariló, Buenos Aires

Compartimos la información recibida por parte del pastor Ruben Carracedo en la que expresa la alegría de los hermanos de esa iglesia al haber concretado la compra del terreno donde construirán su templo.

Expresó el pastor, *Dios nos ha respondido más abundantemente de lo que le pedimos, pues era difícil encontrar una propiedad acorde y no solamente ello, sino con mejoras incorporadas que nos ayudarán a levantar la casa de Dios.*

Para iniciar este gran desafío, pedimos a iglesias, miembros y amigos de nuestra Asociación que estén dispuestos a colaborar con trabajo, donaciones o elementos, se dirijan a aba@bautistas.org.ar haciéndolo saber.

En particular, será de gran utilidad colaborar con arena, cemento, chapas, piletas, aberturas, sanitarios, etc.

Agradeceremos el apoyo en oración de toda la comunidad de ABA. Para donaciones y colaboraciones dirigirse a aba@bautistas.org.ar.

Te invitamos a escuchar on-line buena música y palabras las 24 horas. Buscá en www.cienradios.com Encontrá este logo. Hace click. Vas por el buen Camino.

RADIO DEL CAMINO MUSICA & PALABRAS

II VIAJE A ISRAEL

siguiendo las pisadas de Jesús

ABRIL 2014

ABA organiza el viaje a esta tierra llena de historia con lugares que nos llevarán al recogimiento, a la admiración y nos permitirán redescubrir a Jesús.

E D I C I O N E S



Presentación de Ediciones ABA



Publicamos libros que además del placer de la lectura buscan con una buena escritura y cuidadoso diseño, acompañar al lector y desafiarlo en su vida **personal, profesional y espiritual** teniendo siempre la base bíblica como verdadera fuente y autoridad en el contenido de los mismos.

Cada título ofrecido busca ser un canal de **expresión, reflexión y fortalecimiento** de las creencias cristianas aplicadas a la vida actual.

Buscamos con nuestras publicaciones promover nuevos autores como así también reeditar valiosas obras que hacen a la **tradición bautista** a fin de que sus textos influyan positivamente en iglesias, grupos y personas y sean agentes de cambio allí donde actúan.

“Para realizar la compra online, ingresar a www.bautistas.org.ar”

El Evangelio de San Juan - Tomos I y II

Una **colección de estudios sistemáticos** para todos aquellos que quieran estudiar la **Biblia** y profundizar en las verdades de la **Palabra** recorriendo sus libros capítulo a capítulo. En un estilo sencillo pero esclarecedor encontrará la doctrina preciosa que **Dios** ha entregado a su iglesia para la formación de discípulos firmes en la fe en **Jesucristo**.

Escrito por **Alejandra Lovecchio de Montamat**, cada título incluye: Título principal, Temas a desarrollar, introducción al pasaje, exégesis, conclusión con verdad doctrinal, diccionario, ejercicios de interpretación y ejercicios de reflexión.

Colección de Arnoldo Canclini

Reeditamos en forma de colección cuatro **interesantísimos libros agotados del más prolífico autor bautista de nuestros días, que cubren temáticas diferentes, tales como:**

Apocalipsis, visión del triunfo final:

Una tremenda ayuda para comprender el mensaje esencial del Apocalipsis. Como comprobar que Dios tiene la última palabra en todo, porque Él es vencedor.

Estoy contigo, Pedro:

Un libro para que no sólo aprendamos a mirarnos a nosotros mismos sino para que sepamos mirar a nuestros hermanos o nuestros prójimos bajo la lente de la paciencia y el amor a Jesús.

¡Amada mía, amado mío!:

El Cantar de los Cantares. Este libro es un himno de alabanza al Creador de todo lo hermoso, incluyendo aquello que ningún filósofo ni poeta puedo explicar: **el amor.**

Tras el alma de América Latina:

Una introducción al estudio de la sociología latinoamericana. A más de quinientos años del descubrimiento de América, este libro nos introduce a un estudio serio de quienes somos, cuales son nuestras raíces (indígenas, europeas, negras) y la realidad actual.

Fe y Trabajo

Para los que quieran conocer el pasado de los bautistas argentinos, el libro contiene una valiosísima recopilación de documentos y testimonios compilados y comentados por **Arnoldo Canclini** cuya lectura y transcripción producen una fuerte añoranza de la profunda espiritualidad y completa consagración de nuestros mayores en la fe.

